

■第40代生徒会長あいさつ…東 憲太郎(3年3組)
いよいよ今日、第41代の新しい生徒会長が決定します。立候補者と推薦人の皆さん、かなり緊張していると思いますが、リラックスして自分の思いをしっかりと全校生徒の心に響かせてください。僕も去年の立会演説会では、とても緊張していましたが、



告示
平成28年12月7日の選挙会において、当選人と決定した者は、次のとおりです。
第41代生徒会長
安富祖楓麻
尚、認証式および引き継ぎ式は12月23日(木)にあります。
平成28年12月7日(水)
選舉管理委員会代表
真柴田 駿大

7日(水)の6校時に、第41代生徒会長選挙・立会演説会を行い、即日開票の結果、安富祖楓麻君が当選しました。

生徒会長選挙

4

第90号
東江中学校
校長 神元 勉



それでは、演説する10名の皆さん、自分に自信を持つて、最後の演説、頑張ってください。

■第41代生徒会長の演説…安富祖楓麻(2年1組)
僕が生徒会長に当選したら「進化するEZJOY SCHOOL 東江中」という、目標を持って、その達成のために次の3つの事に取り組んでいきたいと思います。

まず一つ目は、「進化する学校づくり」です。何を進化させるかというと、生徒一人一人の意識です。今、取り組んでいる「立腰・黙想」をさらに意識づけることです。学級長をはじめ、クラス全体で声を掛け合い、授業が始まる前に意識を変えることができると、落ち着いた雰囲気の中で学ぶことができるようになると、思います。

スポーツも勉強も忍耐力が必要です。どちらも必ず見ながら、自分の思いをアピールすることができます。立候補者と推薦人の皆さん、かなり緊張していると思いますが、リラックスして自分の思いを進一步進めます。

一つ目の取組が、「文武両道の学校づくり」です。去年の立会演説会では、とても緊張していましたが、

全校生徒の顔を見ながら、自分たちの喜びを味わうことで自信を持つことができます。今まで演壇に立った時の光景をはっきりと覚えています。みんなの聞く態度がとても良くて、話しやすかったです。今日演説してくれる10名の皆さん、これまで選挙活動を頑張ってきました。聞き手側の皆さん、この中から生徒会長にふさわしいと思う人を一人だけ選びます。一人一人の演説を耳と心で真剣に聞いてください。

それでは、演説する10名の皆さん、自分に自信を持つて、最後の演説、頑張ってください。

■第41代生徒会長の演説…安富祖楓麻(2年1組)
僕が生徒会長に当選したら「進化するEZJOY SCHOOL 東江中」という、目標を持って、その達成のために次の3つの事に取り組んでいきたいと思います。

まず一つ目は、「進化する学校づくり」です。何を進化させるかというと、生徒一人一人の意識です。今、取り組んでいる「立腰・黙想」をさらに意識づけることです。学級長をはじめ、クラス全体で声を掛け合い、授業が始まる前に意識を変えることができると、落ち着いた雰囲気の中で学ぶことができるようになると、思います。

スポーツも勉強も忍耐力が必要です。どちらも必ず見ながら、自分の思いをアピールすることができます。立候補者と推薦人の皆さん、かなり緊張していると思いますが、リラックスして自分の思いを進一步進めます。

一つ目の取組が、「文武両道の学校づくり」です。去年の立会演説会では、とても緊張していましたが、

色々な課題があります。その課題をクリアするためには、努力と継続が必要です。一人で苦しまず、部活動でも授業でも、仲間やグループで声を掛け合い、積極的に学び合えるようにしたいです。そして、達成した時の喜びを味わうことで自信を持つことができます。今まで演壇に立ったときも、さらに進化できるのを目標します。

そこで僕は、「全校生徒応援キャンペーん」を企画し、全校生徒の今頑張っていることを掲示して、応援し合う取組をしたいと思います。今、一生懸命になれることが見つからない生徒も誰かを応援していきましょう。また、掲示されている頑張っている事を参考に、自分の目標を立てるといいと思います。

「進化するEZJOY SCHOOL 東江中」を達成し、先輩達が築き、作り上げた伝統をさらに良くなるよう、伸ばしていくたいと思います。